

NPO 法人ラブネイバースからのお知らせ

1コインでマンスリーサポーターになろう！

マンスリーサポーター募集中

- サポーター登録、詳しい情報は
こちらから →
- 賛助会員賛助費
500円/月



NPO法人ラブネイバースの活動



- ウクライナ避難民支援
- 緊急災害支援
- 子ども食堂『みんなdeごはん』
- 応援弁当
- Smileダンススクール 他



JFC YOUTUBE チャンネル

Jesus Family Church



ぶっとびちゃんねる



CHURCH EVENTS

- ◆3月18日(土) ジョイフェスぶっとびセミナー
- ◆3月19日(日) スペシャルビジョンワークショップ
ゲスト：松原宏樹師
- ◆3月28日(火) ~31日(金) ぶっとび春キャンプ

各種送金についてのご案内

【聖山高原チャペルサポート献金お振込先】

◆ゆうちょ銀行からのお振込
金融機関名：ゆうちょ銀行 記号：11180
番号：10138581 口座名義：聖山高原チャペル

◆他行からのお振込
金融機関名：ゆうちょ銀行 店名：一八 店番：118
口座種別：普通 番号：1013858 口座名義：聖山高原チャペル

【Jesus Family Church 献金お振込先】

◆礼拝・什一・感謝献金・オンライン礼拝機材献金・車両献金など
金融機関名：三井住友銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通
口座番号：6730043 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

Jesus Family Church ビジョンセンター 〒195-0054 東京都町田市三輪町 392
TEL:044-385-2964 URL:www.jesufamily.jp E-mail: info@jesufamily.jp

イエスは言われた。「できるなら、と言うのですか。信じる者には、どんなことでもできるのです。」(マルコ 9:23)

コロナを乗り越える！～Jesus Family 先週の活動～

◆3月11日 フリーマルシェ三輪

先週の土曜日は地域の方と協力して、ウクライナ避難民支援『フリーマルシェ三輪』を開催しました！約120名の方がご来場され、フリーマーケット、カフェコーナー、ゲーム&工作ブース、ミニコンサートなど盛りだくさんのプログラムと出店で賑わいました！



Jesus Family Church、地域の方々、HIGS、Annie ユース、みんなが活躍する楽しいイベント★



OUR VISION ~聖書を土台に若者を育て、世界に送り出す教会~



**JESUS FAMILY
CHURCH**
(ジーザス・ファミリー・チャーチ)

JESUS FAMILY CHURCH VISION ~チャーチビジョン~

ジーザス・ファミリー・チャーチ・ビジョン

①働き手が少ない“収穫は多いが、働き手が少ない。”(マタイ 9:35~38)

②教会を全地に

“…教会は、…全地にわたり築き上げられて平安を保ち、…”(使徒 9:31)

③Love God, Love people

“『…あなたの神である主を愛せよ。』次にはこれです。

『あなたの隣人をあなた自身のように愛せよ。』”(マルコ 12:28~31)

オンライン・ファミリー・チャーチ・ビジョン

①福音と教会の拡散

②リーダーの育成・量産

③ファミリーチャーチ・家族の救い

“…「主イエスを信じなさい。そうすれば、
あなたもあなたの家族も救われます」…”

(使徒 6:31)



今こそ信仰・希望・愛に生きる時！ ~感謝の証し~

最近の感謝

大渡虎太郎さん

僕が奇跡を体験した話は僕自身の話です。

僕は幼い頃から教会に行っておりクリスチャンとして生きていましたが、中学生の途中から部活に没頭し教会を離れました。当時は、「戻ってたまるか」思っていたのですが、そこで奇跡が起きました。その時は僕が高校の進路を決めるためにとある高校の合同説明会に行った時のことです。合同説明会の帰りに、教会にダンスを教わりに行っている妹の迎えに親と行くことになりました。内心僕は数ヶ月、下手したら1年ぶりくらいに教会に行くのでとても緊張していました。

そして僕が教会についた時教会ではユースのイベントをしていました。僕は妹を拾ったらそそくさと帰ろうと思っていましたが、ユースのイベントが懐かしく、楽しそうだったので僕は教会に残りそのイベントに出ることにしました。正直自分でも出ると思っていませんでしたから、その場にいる自分に驚きました。

そしてそのことをきっかけに教会に戻ってゆき、進路に困っていた僕は HICS に魅力を感じ洗礼を受けました。

僕を教会に戻してくださった神様に感謝です。



祝福タイムズ

春よ、来い。祝福よ、来い。

伝道師 佐藤義人

この希望は失望に終わることがありません。なぜなら、私たちに
与えられた聖霊によって、神の愛が私たちの心に注がれているからです。

(ローマ 5章 5節)

日増しに暖かくなってきています。本格的な春の訪れももうすぐです。

先日、キッズであるお友達とお祈りする機会が与えられました。彼は、去年からキッズに来始めたお友達でした。多分、イエス様の話をキッズに来てから、始めて聞いたと思いますが、純粋な心で素直に受け入れのお祈りをする事が出来ました。

それから、ほぼ毎週キッズに来る様になりました。最近はLINEも交換して、行く日には楽しみしていると連絡が来ます。去年はコロナ禍にあり、色々大変では有りましたが、諦めずに毎週キッズをする事で多くの祝福、救いの実を実際に見る事が出来て感謝です。

思わぬ花冷えにお風邪など召されませんようくれぐれもご自愛ください。

